## 23 - Bilan financier des recherches à la Fontaine-de-Loulié (Saint-Denis-lès-Martel, Lot) de 1998 à 2007 et 2010

\_\_\_\_\_

Chaque année un bilan financier a été fourni au Service Régional de l'Archéologie de Toulouse (S.R.A.) avec toutes les factures.

Nous affichons ce bilan simplifié dans l'esprit de clarifier la gestion des deniers publics, dont j'ai eu la charge au titre de responsable des fouilles

Les subventions allouées proviennent uniquement du Ministère de la Culture, aucune commune n'a contribué aux recherches.

Dans ce bilan ne figure pas la partie des inventaires de 1992 à 1996, ni l'année 1997 avec le débroussaillage du site, le relevé topographique du site et la préparation des fouilles qui ont duré 26 jours avec l'aide de nombreux bénévoles.

Les travaux de terrassement, analyses et restaurations des objets ont été payés sur facture directement par le Service Régional de l'Archéologie de Toulouse.

DE 1998 À 2007 ET 2010						
Année de recherche	Dépenses des travaux de terrassement, analyses de laboratoires et restauration des objets. Crédit du Ministère de la Culture (1)		Crédits de fonctionnement des fouilles alloués par le Ministère de la Culture		Dépenses réelles de fonctionnement et d'accueil des fouilleurs et bénévoles (2)	
	Francs	Euros	Francs	Euros	Francs	Euros
1998	19 537	2978	30 000	4573	35389	5395
1999	24 812	3783	30 000	4573	33803	5154
2000	20 087	3062	45 000	6860	49118	9321
2001	39 113	5963	38 444	5860	51578	7487
2002		6291		9150		10715
2003		4545		4000		6045
2004		4113		5800		6399
2005		11800 (3)		2500		3699
2006-2007		0		0		1610 (4)
2010 avril		0		0		1020 (5)
2010 juin à novembre		0		0		975 (6)
TOTAL		42535		43316		57820

- (1) Ces dépenses publiques prennent en compte uniquement la gestion des fouilles et ne concernent pas les différentes acquisitions foncières et aménagements réalisés sur le site sous la responsabilité entière du S.M.G.S.U.
- (2) Les recherches sur le terrain de 1998 à 2007 et 2010 ont duré 539 jours avec une moyenne de 18 fouilleurs ou bénévoles.

Les dépenses concernent : la nourriture des fouilleurs et bénévoles, les assurances, la location du gîte, les frais de transport de chercheurs, l'achat du petit matériel de fouilles, eau, gaz, électricité, photos, rapports et divers.

- (3) Dans cette somme, 6500 euros concernent l'étude géologique et géomorphologique du site de la Fontaine-de-Loulié dans le massif du Puy d'Issolud réalisée par Hubert Camus de la société Hypogée (voir l'étude).
- (4) Dégagement de l'abreuvoir et remise en état du site avec la collaboration financière l'Association des Amis d'Uxellodunum.
- (5) Fouille de la galerie drainante avec la participation financière de l'Association des Amis d'Uxellodunum.
- (6) Traitement des déblais.

Pour la conversion monnaie Franc / Euro : 1 euro = 6,5596 francs